

2017(H29)年度下半期は、宗像の元気を日本へ、世界へ発信しました。

●ユネスコ世界遺産委員会(ポーランド)



決定前、各国のユネスコ大使に説明活動を続ける



ポーランド・クラコフ 現地、マンガ館にて折鶴を渡す



決定後、ポーランドの会場でマスコミの取材に応える

●第37回全国豊かな海づくり大会



第37回全国豊かな海づくり大会式典(宗像ユリックス)



両陛下に沖ノ島出土の遺物を説明する葦津宮司



豊かな海づくり大会前に完成した上八環状交差点

宗像を元気にしタイ！



福岡県議会議員 伊豆みさこ

県営大島団地の
全面的改善工事の実施

年に建設され、その後、平成8年に耐震改修工事、平成12年にエレベーター設置や外壁改修工事が実施されています。

今回の工事では、住宅の耐久性・居住性の向上を図るため、老朽化した内外装の改修や浴室・流し台などの設備機器の更新など、全面的な改善工事を行うほか、一部の住戸を改造して、子育て世代のニーズに対応した從前より広い住戸の整備も予定されています。

工事は平成30年度に着手予定で、

現在、設計業務が進んでいます。今後とも、地域の定住促進に向けた取り組みを支援していきます。

地島小学校裏山の危険個所対策の整備促進

地島小学校は地島唯一の小学校であり、災害時には体育館が住民の指定避難所になっています。しかし、校舎北側の法面は集中豪雨が続いた場合などには崩壊の危険性が懸念され、児童・生徒はもちろん、住民の安全確保のため急傾斜地が崩壊対策事業が実施されています。平成30年度には用地を取得し工事に着手する予定です。早期完成に向けた整備促進を望みます。

県道畠町村山田線の整備促進

本路線は、福津市畠町を起点とする県道(旧国道3号)を終点とする県道です。現道の道幅は狭く、特にJR線路をくぐる箇所は、幅・高さともに狭く、離合ができない状況です。

県道畠町村山田線道路改良事業では、新たなバイパスの整備により、国道3号と宗像市中心市街地間相互さには「宗像・沖ノ島と関連遺産群」や「道の駅むなかた」へのアクセスの向上を図るものですが、また、この事業により、沿線地域の利便性の向上や交通安全の確保が図られるとともに、宗像市を訪れる観光客の増加も期待されます。

また、この事業により、沿線地域の利便性の向上や交通安全の確

保が図られるとともに、宗像市を

互ざらには「宗像・沖ノ島と関連

遺産群」や「道の駅むなかた」への

アクセスの向上を図るものですが、

また、この事業により、沿線地

域の利便性の向上や交通安全の確

保が図られるとともに、宗像市を

互ざらには「宗像・沖ノ島と関連

遺産群」や「道の駅むなかた」への